

Livres classiques autorisés

La librairie J.-A. Langlais & Fils offre en vente tous les livres classiques approuvés par le Comité Catholique du Conseil de l'Instruction publique. Voir l'annonce sur la couverture.

La Guerre

Depuis les derniers jours de septembre, les armées alliées ont remporté de grands succès sur le front de l'ouest, particulièrement en Champagne. De toute évidence, les Allemands faiblissent en France, d'où ils seront bientôt rejetés, espérons-le. Les Russes semblent aussi avoir arrêté la marche des troupes Austro-Allemandes.

37 Année

Plusieurs journaux, entr'autres *Le Devoir*, *L'Action Catholique*, *L'Événement*, *L'Avenir du Nord*, *La Vérité*, *La Croix*, *Le Courrier de Saint-Hyacinthe*, *Le Droit*, *Le Progrès du Golfe*, *Le Progrès du Saguenay*, ont salué avec sympathie la 37e année de publication ininterrompue de *L'Enseignement Primaire*. A tous nos confrères de la presse, notre plus vive gratitude.

"Une heure à l'Exposition Antialcoolique"

Tel est le titre d'une bien utile brochure publiée par les Clercs de St-Viateur, au N° 2061, rue St-Dominique, Montréal. Cette précieuse brochure renferme tous les travaux, graphiques, etc., etc., qui ont été admirés à l'exposition antialcoolique tenue l'hiver dernier à l'École Saint-Jean-de-la-Croix, à Montréal. Nous avons promis de faire connaître l'œuvre admirable accomplie à St-Jean-de-la-Croix, par l'un de nos plus distingués éducateurs, le Révérend Frère Beausoleil, C.S.V. Nous tiendrons parole, et à partir de novembre prochain, nous reproduirons, avec la gracieuse permission de l'auteur, la brochure "Une heure à l'exposition antialcoolique". Les graphiques manqueront, aussi nous recommandons aux commissions scolaires et au personnel enseignant d'acheter, dès maintenant, cette superbe brochure qui ne se vend que dix sous.

Où faire relier "l'Enseignement Primaire" ?

M. Jérémie Richard, relieur, 31 rue Sault-au-Matelot, Québec, nous prie d'annoncer qu'il fait une spécialité de relier "*L'Enseignement Primaire*" à des prix modérés.

Une brochure intéressante

M. l'abbé Joseph-N. Dupuis vient de publier le compte-rendu général du premier congrès de l'Association des Commissions scolaires de Montréal et de la banlieue, tenu à Montréal le 31 janvier.

On y trouvera l'analyse de la conférence de M. Boucher de LaBruère et le texte des discours et allocutions de MM. l'abbé Dupuis, C.-J. Magnan et C.-J. Miller. Ce sont des pièces dont *Le Devoir* a déjà souligné l'importance et qu'il sera aussi intéressant qu'utile de relire.

La brochure contient en outre le texte des vœux adoptés, quelques articles de journaux relatifs au congrès, la liste des commissaires présents et de fort intéressantes statistiques sur les écoles des commissions indépendantes.—*Le Devoir*.